

FDP Hessen

## **RUPPERT GRATULIERT BOUFFIER ZUR WIEDERWAHL**

18.01.2019

---

WIESBADEN – Der Landesvorsitzende der hessischen Freien Demokraten, Dr. Stefan RUPPERT, hat Ministerpräsident Volker Bouffier (CDU) zur Wiederwahl gratuliert. Ruppert sagte am Freitag, er wünsche Bouffier eine gute und erfolgreiche weitere Amtszeit im Sinne Hessens. „Bei allen politischen Unterschieden wissen wir Freien Demokraten um die Qualitäten des alten und neuen Ministerpräsidenten: seine Verlässlichkeit und seinen politischen Instinkt. Mit einem erstarkten grünen Koalitionspartner wird das Regieren für Bouffier allerdings nicht leichter. Leider lassen die personellen Konstellationen im neuen Kabinett keine Innovationen erwarten. Umso mehr hoffen wir, dass sich das Land unter Bouffiers Führung in den nächsten Jahren positiv weiterentwickelt. Dafür viel Glück und Gottes Segen.“